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２０１３年３月１日 

第３号  鈴の森ニュース 

 

 

お知らせ 

マックスバリュ川井町店にて、幸せの黄色いレ

シートキャンペーンを実施しています。毎月１１

日の「イオン・デー」でお買い物をして頂きまし

たら、レシートを投函して下さい。 

地域振興活動の資金になります。お買い物の際

は、ご協力の程宜しくお願いします。 

 

   

 
      

第三支部 

支部長：北川浩隆 

幸せの黄色い レシート 

 

公民館部 

部会長：北村英生 

地域の皆様にはいつも公民館事業にご支援・ご協力

頂き、誠にありがとうございます。 

さて、恒例のふれあいまつり（文化祭）を開催しま

す。是非皆様お誘いあわせの上ご来場ください。 

日時：３月１０日（日）午前９時～午後３時３０分 

場所：橋西公民館 

第三小学校地区じゅうの

１人ひとりが、より仲良く

笑顔で、暮らせるように。

住民協議会はその為にあ

ります。なんでも 

ご相談ください！ 

       

初年度であり、あわただしい期間で

したが名越会長をはじめ皆様のご

協力のおかげで、今年度も無事に終

わりつつあります。「自分たちの住

む地域は自分たちの手で良くして

いこうの考えのもとで設立した鈴

の森住民協議会」来年度の活動に対

し、皆様のご理解・ご協力を宜しく         

お願い申し上げます。 

広報誌へのご意見を♪ 

より身近な広報誌作成を目指しております。紙面の内容、 

次回の記事等についてのご意見ご感想をお聞かせください。                  

 

☆事務局より☆ 

住民協議会事務局は、平日（月・火・水・木・金）の

午前９時～午前１２時まで開いております。やむおえ

ずお休みする場合もございます事をご了承下さい。そ

の際、橋西公民館窓口まで伝言をお願い致します。 

 

会長 名越 信太郎 

 

鈴の森住民協議会広報紙の発刊につきまして

一言ご挨拶を申し上げます。平素は、鈴の森住

民協議会の運営に、多大なご理解ご協力を賜り

誠にありがとうございます。当協議会が、設立

し１年が経過しました。自分自身、反省する部

分また、皆様のご理解・ご協力により事業運営

が、出来ました各事業の達成感など様々な思い

があります。ただ、ここにきて地域の皆様の温

かい心、また地域の方々の心が一つに成り、こ

の鈴の森地域が纏まりの有る地域であること

に、確信が持てました。皆さんと共に鈴の森住

民協議会に参加させて頂けた事に、感謝致しま

す。これからも皆様のご理解ご協力を賜ります

よう宜しくお願い申し上げます。 

松江支部 

支部長：山義秀 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

９月２２に鈴の森住民協議会主催の泥んこ祭りが開催されました。 

晴天の中、沢山の老若男女のかたに集まっていただきました。田んぼのコンディションも抜群で・・・ 

持ち主の堀越さんや塚本町自治会の方々の細やかな心使いで・・・何度も田んぼの水をかえていただき、土を

おこしていただきました。初めは子ども達も入るのに躊躇していましたが、一度入ってしまえば「もう出るの

は嫌や～」と駄々をこねるほどでした。自転車の橋渡り・ドッチボール・ボールひろい競争など、もう顔の先

から足の先まで泥まみれ！でもみんな楽しそうな顔・顔・顔！子ども達以上に大人が童心に帰った 1 日でした。 

市からの散水車もお借りして、用水路でもみんなで露天風呂のように泥をながし（笑）塚本公民館に移動して

「おでん」をいただきました。みんなの、遊び疲れてお腹いっぱいになった顔が忘れられません！！！ 

今年度、初めて試みた「泥んこ祭りｉｎ鈴の森」 

たくさんの子ども達が集まってくれました。 

初めは泥だらけに抵抗があるのか一歩がでず・・・ 

しかし、子ども以上にはしゃぐ大人の姿を見て、 

子ども達も田んぼに入り始めました。とても、 

楽しい時間でした。お昼の「おでん」は 

会長のお手製、美味しかったです。 

       

鈴の森公園と公民館にて、「かるた大会」を例年より早い時期で開催致しました。 

当日は天候にも恵まれ、沢山の子ども達や保護者の方々、また地域の皆様、松江・第三 

小学校の先生方にも参加して頂き盛大に開催できた事をまずもって御礼申し上げます。 

今年は札も「ひながな一文字」だけでなく学校長の似顔絵や小さい子ども達にわかる様に動物の絵など思考を凝らし、よ

り沢山の方々に楽しんで頂けたと思います。実際は大人が楽しんでいたかも・・・もう一つ・・・大変良かったなと思え

たのは「読み札」を両小学校の皆さんや、地域・保護者の方々に沢山考えて頂き、その中で優秀作品を決め表彰させて頂

きました。内容は学校の事・家での事・地域の事と多種多様で、感心したり笑えたりで本当に良かったと思いました。 

かるた大会が終わり、役員が作った豚汁を皆で食べて「かるた大会」を無事終えました。 

今後も楽しく鈴の森住民協議会の活動として継続していけたらと思いますので 

皆様方の御協力・御支援・御参加をお願い申し上げます。 
 

 

 

  事業報告コーナー 

３年目となる、かるた大会を今年は、 

鈴の森住民協議会主催で行いました。 

  天候も良く、たくさんの子ども達が 

公園にあつまり走り回りました♪ 

   今年は、小さなお子様が楽しめる

様イラスト絵札や、笑みがあふれ

る様、似顔絵を絵札にくわえまし

た。終わってから「豚汁」を公民

館できました。みんな残さず美味

しそうに食べてくれました！！  

            

泥んこ祭りｉｎ鈴の森 

子ども以上に真剣です♪ 

 

みんな楽しそうに、 

読み札を探していました♪ 

泥んこ祭りｉｎ鈴の森 

当日は天候にも恵まれ、沢山の子ども達や保護者の方々、ま

た地域の皆様、松江・第三 

小学校の先生方にも参加して頂き盛大に開催できた事をまず

もって御礼申し上げます。 

今年は札も「ひながな一文字」だけでなく学校長の似顔絵や

小さい子ども達にわかる様に動物の絵など思考を凝らし、よ

り沢山の方々に楽しんで頂けたと思います。 

実際は大人が楽しんでいたかも・・・もう一つ・・・大変良

かったなと思えたのは 

「読み札」を両小学校の皆さんや、地域・保護者の方々に沢

山考えて頂き、その中で 

優秀作品を決め表彰させて頂きました。内容は学校の事・家

での事・地域の事と 

多種多様で、感心したり笑えたりで本当に良かったと思いま

した。 

かるた大会が終わり、役員が作った豚汁を皆で食べて「かる

た大会」を無事終えました。 

今後も楽しく鈴の森住民協議会の活動として継続していけた

らと思いますので 

皆様方の御協力・御支援・御参加をお願い申し上げます。 

９月２２日（土） 

鈴の森 大かるた大会 １２月２日（日） 

かるた大会 実行委員長 

長谷川 尚希 

泥んこ祭りｉｎ鈴の森 副実行委員長 

中澤 由美 


